

## Barcelona menang 1-0 lawan machester united 2017

[caption id="attachment\_890" align="alignleft" width="594"]

Barcelona menang 1-0 lawan machester united 2017[/caption] Manchester United tampaknya tetap tak terkalahkan dalam pra-musim saat mereka menghadapi Barcelona di lapangan FedEx di Washington pada Rabu malam. Dengan rumor beredar seputar tentang Neymar, Barcelona berusaha membangun sebuah pembukaan yang solid melawan Juventus di pertandingan pertama mereka di Amerika Serikat musim panas ini. BACA : [PREDIKSI SEBELUM PERTANDINGAN](#) Namun Barcelona juga tetap tak terkalahkan dalam dua pertandingan Piala Champions Internasional setelah menang tipis 1-0 atas Manchester United pada Rabu malam. Neymar mencetak gol kemenangan di babak pertama yang sangat bagus oleh raksasa Catalan, dan melihat beberapa hal yang sangat bagus dari tim Ernesto Valverde. Permainan itu terbuka dan jelas bahwa apapun yang dicermati Neymar berada pada posisi yang bagus, dia meninggalkan semua itu dari lapangan. Pada awal pertama mereka bersama di pramusim, Lionel Messi, Luis Suárez dan pemain Brasil tampak tajam dan berusaha untuk memilih pertahanan United yang rapuh sejak waktu dan waktu lagi. Jika bukan karena David de Gea di menit-menit awal, mungkin 3-0 setelah 10 menit. United juga tampak pantas dan Paul Pogba ingin mencoba dan mencipta agar Romelu Lukaku membuktikan bahwa mereka memiliki kehidupan dalam serangan mereka. Marcus Rashford, boleh dibilang pemain terbaik United pramusim ini juga terlihat berbahaya dan membuktikan segelintir untuk pertahanan Barcelona. Pogba memiliki usaha keras yang dikumpulkan Cillessen di dadanya, tapi mungkin saja dia melewatinya jika itu lebih sulit lagi. Messi memiliki beberapa peluang bahwa ia biasanya akan diselipkan tapi bola tidak akan jatuh cukup baik kepadanya. Neymar ? Dia tidak mencetak gol di menit 45 pembukaan tapi dia terlibat dalam satu-satunya gol. Dia menempatkan bola di sebelah kiri tapi meninggalkannya saat Antonio Valencia dicegat. Neymar datang ke Ekuador dan dia terjatuh di tanah hanya agar Neymar bisa menendang bola dari jarak dekat dan membuat david de gea bingung akhirnya team asuhan Ernesto unggul sampai pertandingan usai.